
クラブ会長方針
　「ロータリーを楽しもう」
 　運営方針
　①ロータリーファミリーで親睦の輪を広めよう
　②ロータリアンの自覚とロータリークラブのイメージの向上
　③長期展望でロータリークラブを考えよう
　④６０周年記念事業を成功させよう

◆開　会

◆唱　歌　ロータリーソング（我等の生業）

◆「四つのテスト」唱和

◆来訪ロータリアン
姫 路 西ＲＣ　松尾京一会員
高砂青松ＲＣ　廣瀬明正会員

◆歓迎歌「松の緑」

田中 作次
２０１２‐１３年度国際ロータリー会長

週　報

 

№６

例　　　会　　　記　　　録　（2012．8．17（金））　　通算2，906回

◆プログラム予定

８月２４日（金） ８月３１日（金） ９月７日（金） ９月１４日（金）

友愛奉仕報告
モルドバ復興支援協会	

高砂地区

卓話	
会員増強ローラー作戦
中野哲郎会員

クラブアッセンブリー
ガバナー補佐訪問
ガバナー補佐
増田耕太郎氏

合同例会
（於：ウェディングパレス鹿島殿）
「はやぶさが解決した惑星科学40年の課題」

廣井孝弘氏



◆出席報告
本　日　８月１７日　　会員数４９名　　出席者　　３６名　　出席率　８０．００%
前々回　７月２７日　　会員数４９名　　修正出席者４２名　　出席率１００．００%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
片嶋　純雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月１２日（８／１７）
西川　敏彦会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月１２日（８／　３）
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月１６日（８／１７）
小黒　清人会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ	 ８月１６日（８／１７）
河合　利昭会員　　高砂青松ＲＣ	 ８月　８日（８／１７）
脇谷　政孝会員　　高砂青松ＲＣ	 ８月　８日（８／　３）
中尾　康三会員　　高砂青松ＲＣ	 ８月１５日（８／１７）
桂田　重信会員　　高砂青松ＲＣ	 ８月　８日（８／　３）

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
脇谷　政孝会員……出席１００％祝（１０年）を戴きまして、ありがとうございます。
早退２名

◆幹事報告（２，９０６回）
○ガバナー事務所より、
　①「職業奉仕セミナーのご案内」が届いております。９月２日（日）開催分　
　②社会奉仕委員会からのアンケート調査のお願い
　③雑誌ウェッジ（新幹線グリーン車にお持ち帰り自由で備え付けられている雑誌）が届

いております。
　　２６８０地区の広報活動としてポリオ撲滅活動の様子が掲載されています。回覧します。
○２０１１−１２年度第２５回ＧＳＥプログラム実施報告書　回覧します。
○公益財団法人　米山梅吉記念館より「館報２０号」と「賛助会員入会のお願い」が届い
ております。
○高砂古文書の会より「伊能忠敬測量隊を支えた播磨の人たち」の本が届いております。
※例会変更
　◎高砂青松ＲＣ　９月　５日（水）→　９月１日（土）移動例会　マーチング・イン高砂
　　　　　　　　　９月１２日（水）→　９月１４日（金）PM１２：３０〜
　　　　　　　　　　高砂ＲＣとの合同例会　ウエディングパレス鹿島殿にて
※その他
　明石南ＲＣ・相生ＲＣより週報が届いております。回覧いたします。



◆会長の時間
ロンドンオリンピックも終わりました。７月２８
日の開会式から８月１２日の閉会式まで１７日間
でしたが、期間中深夜の競技のテレビ観戦もあり
長い様に思われましたが、終わってみると「あっ」
という間の短い期間だった様に思われます。今回
のオリンピックでは日本選手団も史上最多の３８
個のメダルを獲得（金７個、銀１４個、胴１７個）
したことはすばらしく感動を覚えました。個々の
競技についても話したいのですが、時間の関係上省略させていただきます。会員それぞれ
注目種目もことなりますので次の有志の会等で話の輪を広げてほしいと思います。
平和を実感する余韻にひたっているのもつかの間、８月１５日の終戦記念日に向け韓国、
中国の竹島、尖閣諸島への不法侵入、入国が強行されました。日本人として非常に強い「怒」
と「ハラ立ち」を感じております。
日本政府の弱腰外交には北方領土を含め失望しております。強制送還では今後５年間日
本への入国はできないとの事ですが、軽い様に思われます。又竹島上陸の歌手を含め全員
は生涯日本への入国を認めないのが相当かとと思われますが…。
話は変わりますが、先日プロバスクラブへ山本会員と訪問してまいりました。１０月
２６日にはプロバスクラブ全員当クラブ例会への出席がかない、交歓の輪を広げられると
期待しております。
最後にカブトムシの事ですが、幼虫が数匹確認されました。これからの１年間が大変です。

◆本日のプログラム

自己紹介
　キッコーマン食品　高砂工場
　　　　工場長　福島弥一会員

　私はこの９月に５７歳になります。出身地は大阪
ですが、キッコーマン㈱に昭和５４年に就職してか
ら 3０年以上にわたり、千葉県野田市に在住してい
ました。昨年の１０月より高砂工場に転勤となり、現在は姫路市のマンションに家内と愛
犬で住んでいます。千葉あるいは東京への出張が月に１〜３回ほどありますが姫路駅から
徒歩５分と近いので出張は比較的、楽です。
　さて、私の経験で思い出深いのは、京都大学時代にアメリカンフットボール部に所属し、
２年のときに当時強豪の関西学院大学を破り、関西優勝したことです。残念ながら同率優
勝のため再試合において関学に敗れ、甲子園ボウルには出場できませんでした。苦しくも
楽しい思い出の４年間のフットボール生活は後の人生にも大きな影響を与えたと思います。

山名克典会長



　会社生活では研究開発在籍期間が最長であり、新規な発酵調味料を商品化させました。
現在、該商品は弊社の新規事業の種として今後の進展が期待されています。研究開発を経
て、分社化された流山キッコーマン（みりんを主とする発酵調味料製造工場）で、４年半
工場長を務めました。元々、専門馬鹿でしたが、そこでは労務管理および経営学ならびに
哲学を学ぶことができました。
　会社生活も数年となりましたが、５０年にわたる人生、部活、研究、工場経営などのす
べての経験を集結させて、会社、地域、社会そして家族のために貢献していく所存です。

会　長　山名　克典　　　　　　幹　事　坂井　智代　　　　　　雑誌会報委員長　佐野　敏晴
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ			　					http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/


